

Colegios de la Quinta Región dominaron la primera fecha regional del Torneo Nacional de Robótica Escolar 2025



Quillota fue escenario de la primera fecha regional del Torneo Nacional de Robótica Escolar 2025, organizado por NeoEduca en conjunto con PRECISION. La jornada reunió a más de 400 estudiantes de enseñanza básica y media, de diversos puntos del país, quienes pusieron a prueba sus habilidades en programación, diseño y trabajo en equipo. La competencia fue en el colegio Diego Echeverría, de Quillota, y contó con 25 equipos escolares. Quienes dominaron fueron los colegios de

la Quinta Región. En la categoría Sumo Robótico el ganador fue el equipo DECATRON, de los dueños de casa el colegio Diego Echeverría. Sus vecinos, del liceo marista Rafael Ariztía, se llevaron el segundo lugar. En la categoría Rescate (seguidor de línea), en tanto, los ganadores fueron los del equipo Fénix, del Liceo Bicentenario Abdón Cifuentes de Conchalí, seguido del equipo Techlock del colegio SS.CC. de Viña del Mar, quienes resultaron campeones en 2024.